

Près de 200 millions de personnes touchées par la tempête hivernale aux États-Unis



La Havane, 26 déc. (RHC).- La tempête hivernale, charriant des vents glacés et balayant le centre et l'est des Etats-Unis depuis des jours, affecte près de 200 millions de personnes. Le jour de Noël, une trentaine de morts était comptabilisée. Les uns avaient été retrouvés dans leurs voitures, les autres dans la rue au milieu de la neige.

Une partie de ces décès est survenue sur les routes, devenues très dangereuses à cause du verglas et d'un manque de visibilité.

Plus de 150.000 foyers étaient toujours sans électricité dimanche sur la côte est, selon le site Poweroutage.us, notamment dans le Maine et l'Etat de New York.

Plus de 150.000 personnes sont également privées d'électricité, notamment en Ontario et au Québec.

Source: AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308890-pres-de-200-millions-de-personnes-touchees-par-la-tempete-hivernale-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba